



ST. MORITZ

Händels Oratorium «Solomon» erklingt in der Reithalle

Das Origen-Kulturfestival lädt am Wochenende dreimal zur Aufführung von Georg Friedrich Händels Oratorium «Solomon» in die Reithalle in St. Moritz. Die Aufführungen finden statt am Freitag 24. Juni, um 20 Uhr, am Samstag, 25. Juni, um 20 Uhr und am Sonntag, 26. Juni, um 16 Uhr. Das Werk erzählt laut Mitteilung vom Jerusalemer Tempelbau, von der Ankunft der Königin von Saba und von der Weisheit des gütigen Herrschers. Interpretiert wird «Solomon» vom Ensemble Vocal Origen und vom Barockorchester Concerto Stella Matutina. Die Leitung hat Clau Scherrer inne. Reservation unter www.origen.ch. (*red*)